
　常日頃からの皆様方のご指導・ご支援に感謝申し上げます。こ
の度、茨城県市議会議長会から永年勤続議員（８年勤続）として表
彰を受けました。これもひとえに後援会をはじめとする、多くの
皆様の温かいお力添えによるものです。感謝申し上げるとともに、
今後もさらなる市政発展に向け精一杯努力してまいります。
　また、ひたちなか市議会では2024年第2回6月定例会が開催
され、各議案等（P3に審議案件を掲載）に対し慎重な審議を行な
いました。私たちの暮らしと政治は密接に関係しています。今後
も皆様が安心して働き生活できるさらなる環境の整備に向け、皆
様の声を市政に届けてまいります。引き続きのご指導とご支援を
よろしくお願いいたします。
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私たちの暮らしと政治は密接に関係しています私たちの暮らしと政治は密接に関係しています

　2024年11月1日、ひたちなか市は旧勝田市と旧那珂湊市が合併して誕生30周年の節目を迎えます。
本市は、2024年4月1日～ 2025年3月31日までの1年間を通して、多様なジャンルにおいて記念事業
の実施（5月末時点：45事業計画）や30周年記念ロゴマークを作成しＰＲを行なっていきます。

今年度は一年を通して記念事業を実施今年度は一年を通して記念事業を実施

7/13(土)～15(月)
7/30(火)
　　 ～ 11/29(金)
8/17(土)～18(日)
9/14(土)、15(日)
9/21(土)～23(月)
11/1(金)

11/1(金)

11/2(土)～3(日)

LuckyFes24
ひたちなか市高齢者大学
(計5回開催)
ひたちなか祭り
ロック・イン・ジャパン・フェスティバル
25周年記念コラボ事業
ひたちなか市誕生30周年記念式典
ご当地ナンバープレート交付
(原動機付自転車等)
ひたちなか市産業交流フェアのぼり旗やロゴマーク等の活用

Pick UpPick Up ピックアップ①
ひたちなか市誕生30周年

茨城県市議会議長会永年勤続（８年勤続）表彰

【市誕生30周年 周知活動】 【7月～11月までのイベントスケジュール（5月末現在）】

　30周年をきっかけに、より一層、まちに対するシビックプライド（誇りや愛着）を高め、
まちのファンを増やすことをめざしています。記念事業のＰＲとともに、市の魅力を伝えて
いきます。

Kitah�a's
 V�ceKitah�a's
 V�ce
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　現在、中央図書館は開館から約50年が経過し老
朽化が進んでいることに加えて、施設の規模や機
能について市民の方などの要求に答えることが難
しい状況になっています。また、市民および有識者
で構成される図書館協議会からも、中央図書館の
建替えが必要であるとの提言がされ、市の財政状
況や社会情勢の急激な変化などを踏まえて、新中
央図書館整備基本計画が策定されました。また、
2023年8月には整備候補地が東石川第4公園に
決定しました。
　ひたちなか市議会文教福祉委員会では、4月23
日（火）に新中央図書館の整備状況等を確認するた
め、東石川第4公園および中央図書館の現地調査
を実施しました。
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新中央図書館の整備状況について現地調査を実施新中央図書館の整備状況について現地調査を実施

現在のひたちなか市立中央図書館 東石川第４公園整備地周辺の現況
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 V�ceKitah�a's
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　2024年度上半期（9月末）までに公募型プロポーザル方式(※)によって設計業者の選定を予定しています。
所管事務調査では、今後も市民ワークショップの開催や、あらゆる手段を用いて市民の声を取り入れることを
要望しました。所管執行部からは設計業務期間であっても様々な機会を捉えながら幅広く意見を伺うとの回答
も伺いました。引き続き、誰もが使いやすく魅力的な新中央図書館が整備されるように注視してまいります。

【新中央図書館整備スケジュール】

【新中央図書館整備地】

※公募型プロポーザルとは
事業者の参加を公示により広く募集し、技術提案書や企画提案書などの審査により、契約締結交渉者を選定する方式のこと

～まなび・みのり・あそびでまちの未来を拓く図書館～
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２０２4年6月定例会報告
　６月１３日（木）～２７日（木）の１５日間に渡り、第２回６月定例会が開催されました。定例会で
は３２件の報告及び議案に対する審議を行ない、いずれも提案の通り承認・同意及び可決しました。

報告事項（22件）
・外郭団体の2024年度事業計画および予算
　について
・2023年度ひたちなか市一般・特別会計繰
　越明許費繰越計算書の報告について
・2023年度ひたちなか市上下水道事業会計
　継続費繰越計算書の報告について
・2023年度ひたちなか市上下水道事業会計
　予算繰越計算書の報告について
・専決処分の報告について　

・2024年度ひたちなか市一般会計補正予算
　 ＜第2号＞について

（2件）

（9件）

（2件）

（2件）
（7件）

（1件）

・ひたちなか市印鑑登録および証明に関する
　条例の一部を改正する条例制定について
・ひたちなか市集会施設設置および管理条例
　の一部を改正する条例制定について
・茨城県後期高齢者医療広域連合規約の一部
　変更に関する協議について
・津田小学校給食備品購入売買契約の締結に
　ついて
・公有水面埋立てに関する意見について
・あらたに生じた土地の確認について
・字の区域の変更について
・ひたちなか市固定資産評価員の選任について
・再審法改正を求める意見書提出について

（１件）

（１件）

（１件）

（１件）

（１件）
（１件）
（１件）
（１件）
（１件）

議案事項（10件）

Pick UpPick Up ピックアップ③

　今定例会において『議会改革調査推進特別委員会（12名）』ならびに『学校部活動の地域移行に関する調査
検討特別委員会（12名）』が設置されました。私は『学校部活動の地域移行に関する調査検討特別委員会』委
員に選出されました。少子化が進展するなか、学校教育に関わる課題が複雑化・多様化し、学校だけでは解決
できない課題が増えています。各種課題に関して、様々な観点から調査・研究を進めてまいります。

ひたちなか市議会特別委員会の設置についてひたちなか市議会特別委員会の設置について

学校部活動の地域移行に関する調査検討特別委員会の様子

学校部活動の地域移行に関する
調査検討特別委員会

【付託事項】

◎日新クラブ会派では、私と三瓶議員が所属をしています。

※特別委員会は、議会の閉会中も継続して活動で
　きるものであり、本件は調査が終了するまで対
　応していきます。

１. 学校部活動の地域移行に関すること

※定例会内容については右記の2次元コードなどからご確認ください。
第２回６月定例会｜ひたちなか市公式ウェブサイト (hitachinaka.lg.jp)
https://www.city.hitachinaka.lg.jp/gikai/g_katsudo/1001806/1013479/1013496/index.html



　気象庁は6～ 8月の3ヵ月予報を発表しました。予報によれば地球温暖化や春までのエルニーニョ
現象の影響によって、地球の大気全体の温度は、引き続きかなり高くなる見込みで、今年も暑さが厳し
い夏になるとのことです。環境省と気象庁が共同で発表する、『熱中症警戒アラート』の運用が今年も
4月24日から10月23日までの期間、全国で開始されています。さらに今年からは、一段上に位置づけ
られた『熱中症特別警戒アラート』も同時に運用を開始し、『熱中症特別警戒アラート』が発表された
都道府県では、熱中症を予防する行動の徹底のほか、自治体は公共や民間のエアコンが効いた施設を

『クーリングシェルター』としてあらかじめ指定し、『熱中症特別警戒アラート』が発表された際は開放することが求めら
れています。今年の夏は人の健康に重大な被害をもたらすおそれがある、過去に例のない広域的かつ危険な暑さが想定
されます。適切な対策を実施するとともに、私自身も日頃から暑さに負けない体づくりを心掛けて活動してまいります。
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※ ご提供いただいた個人情報は「北原ゆうじ」市政相談窓口の用途以外には使用致しません。

（佐）組合  後援会事務局経由　北原  行き

お名前： ご住所： TEL：

皆様からのご意見･ご要望をお寄せください
この『活動報告』には、皆様方からのご意見・ご要
望など、お寄せ頂く欄を設けております。本用紙を
ご活用頂き、郵送またはＦＡＸ・メール等でご連絡く
ださい。また、送付宛先欄の二次元コードからもご
意見・ご要望をお寄せいただくことができます。

社内便▷（佐）組合後援会事務局経由 北原行き  ※必ず封筒に入れてください。
郵　便▷〒312-0063  ひたちなか市田彦998-5
F A X▷029-275-1680（日立Astemo労組 佐和支部内）
メール▷yuji.kitahara.ye@hitachiastemo.com

ご意見・ご要望などをお寄せください。

　日立Astemo佐和工場の門頭にて、毎月２回、各門をローテーションしながら、朝の挨拶活動を実施してい
ます。常日頃から連携をしている、日立グループ議員団の各級議員も、適宜参加し、各議会報告や市政報告等
を行なっています。

朝の門頭挨拶活動を実施中 ～顔の見える活動～朝の門頭挨拶活動を実施中 ～顔の見える活動～

　朝の挨拶活動では、従業員・組合員の皆様方から、多くの元気もいただいています。今後も顔の見える活
動を通し、政治の日常化の強化や、より身近に感じていただけるように努めてまいります。

SNSへの
アクセスは
こちらから!! 北原ゆうじ

LINE 公式アカウント X（旧 Twitter） ホームページ

Pick UpPick Up ピックアップ④

Kitah�a's
 V�ceKitah�a's
 V�ce

佐和支部の執行委員の皆さんも一緒に活動しています 「おはようございます！ 北原ゆうじです！」


